

locale

AVF a fêté les 100 ans de Georgette Bellegarde



Vendredi 17 février, le secret avait été bien gardé, avec la complicité de sa fille et l'implication de l'animateur et des joueurs de bridge de l'A.V.F. de Castelnaudary, Georgette Bellegarde a eu la surprise de retrouver au restaurant ses partenaires de jeu. 100 ans, Georgette les porte allègrement, toujours d'humeur joyeuse et coquette. Georgette, un peu émue, a égrené des souvenirs familiaux et aussi évoqué l'actualité, au cours du déjeuner.

Malicieusement, Georgette a fait remarquer qu'elle n'avait pas 100 ans, mais 100 ans et trois jours, puisque née un 14 février sous le soleil de Tunisie.

C'est avec émotion qu'elle a remercié ses compagnons de jeu, se souvenant qu'ils avaient été à la création de cet atelier au sein de l'A.V.F., il y a... bien longtemps ! Élisabeth Escafre conviée pour l'événement représentait la Municipalité et trois des administrateurs de l'A.V.F. s'étaient joints aux réjouissances. Le vendredi étant le jour de l'atelier bridge, le groupe a rejoint la salle Marfan, car maintenant place aux

choses sérieuses ! Encore bon anniversaire Georgette !

L'association AVF accueil des villes françaises a fêté les 100 ans d'une de ses adhérentes.